

## ABSTRAK

**Dian Mega Putra, 2019.** “Pembuatan Direktori Lokasi Bermain *Skateboarding* di Sumatera Barat”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah. Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penulisan makalah ini bertujuan untuk pembuatan direktori lokasi bermain *skateboarding* di Sumatera Barat. Metode yang digunakan makalah ini adalah penelitian deskriptif, yaitu meneliti sekelompok manusia, suatu objek, suatu kondisi, suatu pemikiran, ataupun suatu kelas peristiwa pada masa sekarang. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan studi pustaka.

Berdasarkan analisis data dapat disimpulkan sebagai berikut. *Pertama*, kendala dalam pembuatan direktori lokasi bermain *skateboarding* di Sumatera Barat dapat dideskripsikan sebagai berikut. (a) penulis sulit menemukan tempat yang jelas tentang lokasi bermain *skateboarding*. Kendala tersebut dikarenakan tidak adanya penunjuk atau arahan yang jelas terhadap suatu lokasi bermain *skateboarding*. (b) jarak tempuh yang jauh dari titik keramaian atau pusat kota. Kendala tersebut dikarenakan akses menuju lokasi yang masih kurang memadai. Penulis harus bertanya dan menjelaskan pada masyarakat sekitar secara rinci suatu lokasi agar dapat sampai pada titik lokasi bermain *skateboarding* tersebut. (c) , penulis sulit menemukan narasumber yang tepat untuk informasi yang lebih rinci terhadap suatu lokasi bermain *skateboarding*. Adanya kendala tersebut dikarenakan ketidaktahuan masyarakat dan komunitas *skateboarding* mengenai tempat tersebut. Penulis hanya mendapatkan sebagian informasi yang jelas pada saat melakukan observasi. *Kedua*, upaya penulis melakukannya adalah sebagai berikut. (a) penulis mengusahakan sebaik mungkin dalam membuat petunjuk jalan dan denah yang jelas terhadap suatu lokasi bermain *skateboarding* dengan bantuan masyarakat sekitar dan komunitas yang ada di tempat tersebut. Dengan bantuan masyarakat dan komunitas dalam membuat petunjuk pada titik yang sudah ditentukan atau yang lebih dikenal oleh masyarakat. (b) penulis berusaha meminimalisir jarak tempuh ke lokasi bermain *skateboarding* dengan bertanya kepada informan atau narasumber yang tepat pada suatu lokasi bermain *skateboarding*. (c) penulis berusaha sebaik mungkin melakukan wawancara ke beberapa orang untuk mendapatkan informasi yang jelas dan tepat tentang suatu lokasi bermain *skateboarding*. Narasumber tersebut dapat berasal dari komunitas itu sendiri ataupun masyarakat sekitar lokasi.

**Kata kunci:** direktori, *skateboarding*, sumatera barat